

Rösrath, den 07.08.2020

Einschulungsfeier des Gymnasiums am Mittwoch, den 12.08.2020

Liebe Eltern,

liebe Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns, Sie mit Ihren Kindern am 12.08.2020 im Schulzentrum Freiherr-vom Stein begrüßen zu dürfen.

Anders als in der Aufnahmebestätigung geschrieben, wird die Einschulung in der Dreifachhalle stattfinden. Die Feier beginnt um 10.30 Uhr und wird gegen 12.00 Uhr enden. Auch wenn wir froh darüber sind, dass wir trotz der noch immer wirksamen Pandemie und damit verbundenen besonderen Infektionsrisiken mit dem Ende der Sommerferien wieder einen regulären Schulbetrieb aufnehmen können, sind wir an besondere Hygienevorschriften gebunden, die auch für unsere Einschulungsfeier zu Einschränkungen führen, über die wir Sie in diesem Schreiben kurz informieren möchten.

Ein erster Punkt ist sicherlich die Zahl der an dieser Veranstaltung teilnehmenden Personen. Wir haben uns entschieden, zunächst einmal zuzulassen, dass Sie Ihr Kind an diesem Tag ggf. auch zu zweit begleiten können, um dem Anlass oder möglicherweise auch Zwängen, die in der familiären Situation begründet sind, etwas entgegen zu kommen. Trotzdem wäre es aus Infektionsschutzgründen wünschenswert, wenn Sie, soweit möglich, Ihr Kind nur mit einer Person begleiten, da wir auf diesem Wege die Zahl der teilnehmenden Personen unterhalb der Grenze von 300 Teilnehmenden halten können. Wir danken Ihnen schon jetzt für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Ein zweiter Punkt ist der geplante Ablauf, der ebenfalls den Vorgaben des Infektionsschutzes folgt. Im Einzelnen steht Ihnen die Dreifachhalle ab 10.00 Uhr offen, so dass Sie in Ruhe und ohne größeren Andrang Ihren Platz einnehmen können. Wir bitten Sie, diesen Spielraum zu nutzen.

Die Klassenleitungen Ihrer Kinder erwarten Sie vor der Dreifachhalle an Tischen, um Sie zu begrüßen und Ihnen eine Platzkarte auszuhändigen, die dazu beitragen soll, dass Sie Ihren Platz direkt und ohne weitere Kontakte und Begegnungen einnehmen können.

Im Schulgelände und bis zu Ihrem Platz gilt die Verpflichtung zum Tragen einer Mund-Nasenbedeckung. Da aufgrund der vorgesehenen Sitzordnung in der Halle im Sinne der Infektionsschutzverordnung ausreichende Abstände gewährleistet sind, können Sie auf Wunsch in der Halle auf das Tragen der Maske verzichten. Beim Verlassen der Halle und im Außenbereich besteht die Verpflichtung wieder.

Wir bitten Sie, entsprechend der in der Veranstaltung gegebenen Hinweise in der Reihenfolge Ihrer Sitzplatznummerierung in Ruhe und mit Abstand am Ende der Veranstaltung die Halle über den Ihnen zugewiesenen Ausgang zu verlassen. Wege und Ausgänge sind entsprechend bezeichnet, so dass Sie auf kurzem Wege im Sinne einer Einbahnstraßenregelung ins Freie gelangen.

Helfen Sie mit, die Infektionsrisiken auf diesem Wege möglichst zu minimieren und uns darin zu unterstützen, die Voraussetzungen für einen möglichst unterbrechungslosen Präsenzunterricht im neuen Schuljahr zu schaffen. Deshalb werden wir leider auch auf einen geselligen Ausklang der Feier, den wir sonst gern gepflegt haben, verzichten.

Wir freuen uns dennoch auf Sie mit einem abwechslungsreichen und auch feierlichen Programm, in dem Sie die Schule Ihres Kindes, Stundenpläne, handelnde Personen und die künftigen Bedingungen des gemeinsamen Lernens am FvS weiter kennenlernen werden und bieten Ihnen gern Gelegenheit zum Austausch und für Ihre Fragen.

Mit herzlichem Gruß

Dr. Michael Gasse,

Schulleiter der Freiherr-vom Stein-Schule, des Gymnasiums Rösrath

PS: Als Anlage finden Sie das Informationsschreiben der Firma Astra zur Anmietung eines Schließfaches. Wenn Sie dies für Ihr Kind in Anspruch nehmen möchten, können Sie das ausgefüllte Formular zur Einschulung mitbringen oder auch im Sekretariat abgeben. Die Firma stellt dann innerhalb weniger Tage ein Schließfach in unmittelbarer Nähe des Klassenraumes Ihres Kindes zur Verfügung.